

Le monde en jeu



Les habitants du Groenland protestent contre le plan d'annexion de Trump.

Page 14

L'Union européenne décide de prendre des sanctions contre le Ministre de l'Intérieur iranien.

Page 16

06/02/2026
3.95 CHF
N° 76

La situation en Afghanistan

Les femmes privées de leur liberté

Depuis le retour au pouvoir des Talibans en août 2021, la situation des femmes en Afghanistan s'est dramatiquement détériorée. Elles ne peuvent même plus prendre la parole en public ! Notre reportage.

YEMA

Page 10

Réforme fiscale à New York

Le maire Mamdani veut taxer les riches



YEMA, image : ATS

Page 12

Verdict pour discrimination anti-LGBT
Une députée bosniaque condamnée pour la première fois



Elle avait appelé à « isoler » les membres de la communauté LGBT+ dans un post Facebook.

YEMA, image : Keystone-ATS

Pages 2-3

États-Unis : immigration

Des enfants seuls face à la déportation

Le Service de l'immigration et des douanes des États-Unis (United States Immigration and Customs Enforcement – ICE) est responsable de l'application des lois sur l'immigration. Chaque année, des milliers d'enfants migrants non accompagnés arrivent seuls aux États-Unis après avoir fui la violence, la pauvreté ou des situations familiales dangereuses dans leur pays d'origine.

À leur arrivée, beaucoup sont placés en centres de détention ou dans des foyers temporaires. Certains risquent ensuite la déportation, parfois sans avocat ni réel soutien. Des organisations de défense des droits humains dénoncent ces pratiques, estimant qu'il est injuste et inhumain de traiter des enfants comme des adultes ou des criminels.

Ces associations rappellent que les enfants devraient être protégés, écoutés et aidés, et non renvoyés vers des pays où leur sécurité n'est pas garantie. La politique migratoire des États-Unis soulève ainsi de fortes critiques et pose une question essentielle : est-il juste de déporter des enfants seuls ?

YEMA

Pages 7-8

La catastrophe en RDC

La crise s'aggrave et le Rwanda est accusé d'y prendre part

Dans l'est de la RDC, des combats opposent l'armée, le M23 et d'autres groupes. Les civils sont piégés, fuyant les villages détruits. La crise provoque pénurie, insécurité et de nombreux déplacements.

Le gouvernement congolais accuse le Rwanda de soutenir le groupe armé M23. Kigali nie. Ces tensions régionales compliquent les négociations et rendent l'accès de l'aide humanitaire très difficile.

Les civils manquent de nourriture, de soins et d'abris sûrs. Les ONG demandent un cessez-le-feu durable pour protéger la population. Sans accord régional, le conflit pourrait encore s'intensifier.

YEMA

Pages 4-5